



DIE ROCK-POP URGESTEINE AUS HEINSBERG

CALIFORNIA

Die Ende der 70er Jahre gegründete Band California hat sich Ende 2021 nach 18-jähriger Pause wieder zusammengefunden, um klassische Rock- und Popmusik der 80er und 90er Jahre zu präsentieren.

Dabei legen die vier Musiker besonderen Wert auf "ehrliche" Live_Musik – "handgemacht" und ohne Playbacks oder Midi-Sequenzen.

California, das sind Thomas Bürger (Bass und Gesang), Josef Heinen (Gitarre), Siggı Jansen (Schlagzeug und Gesang) und Detlev Lennartz (Keyboards, Gitarre und Gesang).

hier geht's zu den
Demo-Aufnahmen



California, die Coverband für Musikfreunde!

 +49 170 3838975